

En el sector sur de Punta Arenas

Macabro hallazgo de cadáveres de perritos en bolsas y cajas de basura



CAPTURA DE PANTALLA

Funcionarios del servicio de recolección de residuos domiciliarios se han visto expuestos a una serie de situaciones. Primero, cuando desechan vidrios rotos en los domicilios, sin que queden marcados, donde han sufrido cortes.

Otra de las situaciones han sido los inescrupulosos que han dejado como residuo domiciliario aceite de vehículo, el que ha generado derrame y que ha reventado en el cuerpo de los mismos trabajadores y otras veces atacados también por canes.

Pero lo de ayer, fue aún más complejo, luego de que un grupo de trabajadores, que cumplía con sus labores en el sector sur de Punta Arenas se vio enfrentado a un hecho lamentable.

Se trata del hallazgo de cadáveres de perritos, que fueron depositados en la basura, no pudiendo precisar exactamente cuántos eran, al menos se lograron divisar tres a cuatro canes fallecidos, que fueron dejados en bolsas y también en cajas.

Esta situación llegó a oídos del municipio. Ayer, conversamos con Cristian Muñoz, director de Aseo y Ornato de la municipalidad, quien manifestó que “respecto a la denuncia por el hallazgo de varios cadáveres de perros, en una caja y envueltos en una bolsa de basura, que fueron detectados por el camión recolector de residuos domiciliarios, la municipalidad está recabando todos los antecedentes para presentar ante el Ministerio

Público una denuncia y se pueda indagar la causa del fallecimiento de estos perritos”.

Agrega que “podríamos estar en presencia de algo que haya sido realizado de manera intencional y de acuerdo a la Ley podría existir un delito de maltrato animal. Nosotros estamos ya recabando los antecedentes y así la Fiscalía pueda investigar. Esperamos el día lunes tener más antecedentes y presentar estos hechos y así dilucidar la causa de muerte de estos animalitos”.

Pese a que los divisaron los trabajadores, no existe claridad aún al menos del lugar exacto donde habrían sido levantados, pero para ello existiría registros de cámaras de vigilancia.